4 Pieces
110 m2

Réf. 1356LA
3000 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Cannes, dans une résidence de standing de la Californie, havre de paix
au milieu des souvenirs de voyage des propriétaires désireux d'offrir
une décoration a la fois chaleureuse et contemporaine. L'appartement
comprend une entrée, un vaste séjour ouvert sur la terrasse avec
cuisine ouverte et salon TV, une chambre de maitre avec sa salle de
bains et un wc, une chambre avec un lit double (160) avec sa salle de
bain toilette et un coin bureau, 1 chambre avec 2 lits simples ayant elle
aussi sa propre salle de bains. Appartement climatisé, acces internet.

Résidence gardiennée avec stationnement, ...

Cannes Californie, in a prestigeous residence with pool, park and caretaker; a
haven of peace renovated and decorated with inspiration from the owners traveling
souvenirs, which gives this beautiful contemporary 3-bedroom apartment a warm
and welcoming atmosphere.Situated on a high floor, enjoying superb panoramic
seaviews from its vast terrace, the apartment of 110sgm features an entrance-hall,
a large living-room with open plan kitchen, a TV lounge, a Master bedroom en suite
with bathroom and toilet, a second bedroom with double bed 160, bathroom, toilet

and a small study, and a third ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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